

Des vœux et des récompenses

La maire Évelyne Couteau a présenté ses vœux aux administrés depuis la salle Escale, vendredi soir dernier. L'occasion de revenir sur les grands chantiers de 2019.

Vendredi soir, la maire varennoise Évelyne Couteau a présenté ses vœux aux administrés, alors réunis à la salle Escale. Si en cette année d'élections municipales, il est difficile d'évoquer les projets, Évelyne Couteau est néanmoins revenue sur plusieurs réussites.

Après l'arrivée de nouveaux professionnels de santé dans la commune, elle s'est félicitée de la réouverture de la supérette, après de longues négociations avec un groupe de la grande distribution. Elle estime aussi nécessaire pour la commune d'acquiescer les murs du magasin, afin que perdure le commerce.

Trente-neuf nouveaux habitants

La cérémonie des vœux a



BONNE ANNÉE. Vendredi soir, à la salle Escale, la maire Évelyne Couteau a adressé ses meilleurs vœux aux habitants de la commune.

aussi été l'occasion de remettre des récompenses, aux personnels communaux et aux lauréats des concours, ceux des maisons fleuries, des maisons décorées de Noël et, nouveauté cette année, à ceux des boîtes à lettres. De nombreuses félicitations ont été adressées aux Varennois, comme à Maxime

Courillon, champion du monde par équipe de judo, et à Hugo Bertrand (*du centre équestre de Changy*), champion de France de trek jeunes.

Lors de la cérémonie, la maire a aussi souhaité la bienvenue aux nouveaux administrés. « Et la liste est longue », a-t-elle fait savoir, puisqu'ils sont

trente-neuf nouveaux habitants dans la commune. Et d'ajouter : « Il n'y a pas qu'à Montereau qu'il y a des naissances, nous en comptons dix-neuf. »

En toute fin de cérémonie, Évelyne Couteau a remis la médaille de la Ville au député Richard Ramos et au sénateur Jean-Pierre Sueur. ■